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梅雨入り間近の時期になりました。 
 

校 長  田副 聡  

 

                 先週は雨の多い日が続き、今週に入ると一転して良い天気の週
始めになりました。梅雨入りかと思われましたが、関東地方では
あともう少し、子どもたちも五月晴れを楽しめそうです。 
 そんな中で行われているのが 5月の生活目標「あいさつをしよ
う」の実現のために運営委員会が提案する「あいさつ運動」。マ
スク越しの活動ですが、EIM活動(E=えがお I=いっぱいM=まめ
ど小) として、のぼりを作って活動を推進しています。運営委員
も登校する児童に向かって、あいさつを投げかけていました。 
 

 5月 24日には学校運営協議会が開かれました。町内会や PTA、青少年指導員、主任児童
委員や民生委員、まめっこ学援隊、スポーツ推進委員、地域コーディネーター、学識者の
それぞれ団体などを代表される委員の皆さんに学校運営について説明し、意見交換を行わ
せて頂きました。意見交換の中では「マスクの中の子どもの表情ははたしてどんな様子な
のか」と心配される声や、新しく始まる ICT 教育、交通安全に関わる話を伺いました。 

 
交通安全については小学生や中学生の事故も報道されており、学区も交通量の多い場所

もあることから小学校でも交通安全について話題にしています。4月に行われた集団登校
訓練の後に行われたアンケートを集計しました。低学年ではまだ登校に慣れていない様子
や、班長、班員ともに交通安全の意識を高めて登校している様子も伝わります。引き続き、
家庭でも安全に登校できるように「交通ルールを守ること」「車や自転車、通行している人
に注意しながら歩く」ことを話題にしていただければと思います。よろしくお願いします。 
                                             

集合場所に集まるために、何時何分に家を出たのかがわかりますか。 

 わかる わからない 

1年生 35 74 

2年生 76 24 

交通安全に注意(信号や歩道の歩き方、歩くスピード)しながら、登校できましたか。   

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 
班長・副班長  89 21 1 1 

   班員 346 47 9 7 

 人通りの多いところや道幅の狭い場所では班員に声をかけながら、登校できましたか。 

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 
班長・副班長  88 30 11 12 

人通りの多いところや道幅の狭い場所では一列に並んで登校できましたか。  

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 

班員 350 41 10 7 

 

 学校だより 
 令和.3 年 6 月 1 日(火) 

 6 月号 №3 

 横浜市立大豆戸小学校 

℡543-７911 
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